



MUEBLES Fenix

FENIX es hidrorrepelente, higiénico y resistente al moho, perfectamente apto para el contacto con alimentos y fácil de limpiar. No son solo bonitos, sino que también, y sobre todo, son materiales de alta tecnología, únicos por sus características.

Fenix cuenta con estas características al someterse a una serie de procesos, que incluyen un revestimiento multicapa y el uso de resinas acrílicas de nueva generación, endurecidas y fijadas con el proceso Electron Beam Curing. Con baja reflectividad lumínica, su superficie es extremadamente opaca, suave al tacto y antihuellas.

Son muy resistentes a los arañazos, a la abrasión, al calor seco, a los disolventes ácidos y a los reactivos domésticos. La recuperación térmica de microarañazos superficiales también es posible. Tienen una capa externa única no porosa, que permite que el material permanezca limpio con unos sencillos métodos de cuidado y limpieza diarios.

Nuestros muebles tienen una gran resistencia y durabilidad gracias a su **trasera de 10mm** encolados.

Al ser fabricantes, nuestras **cocinas las realizamos a medida** aprovechando al máximo el espacio.





CAJONES Grass

Los cajones GRASS son precisión e individualidad. Los laterales de doble pared garantizan una estabilidad lateral óptima, movimiento sincronizado, deslizamiento silencioso sin golpes intermedios y posibilidades de diseño prácticamente ilimitadas. Diferentes colores, distintos materiales, líneas de diseño y formas, junto con múltiples sistemas de suplementos y división.

Canto a 45º ofrece una comodidad máxima, ya que puedes abrir las puertas y cajones desde cualquier punto. Un sistema que realzará la comodidad de tu cocina.



HERRRAJES Hettich y Peka

HETTICH

Bisagra con amortiguación integrada para un mayor confort al cerrar las puertas batientes. Gracias al gran cierre automático exclusivo, se encarga del cierre casi por sí solo. Innovador, ligero, suave y silencioso.

PEKA

Extracción especial de 2 pisos para muebles bajos estrechos (150, 200 y 300 mm). Ideal para el almacenamiento de especias, utensilios de limpieza o botellas. Los estantes con borde cerrado evitan que se vuelquen las botellas y que pequeños utensilios se puedan caer. Soporte para paños con práctica bandeja de plástico para toallas, trapos y esponjas. Ideal para la organización cerca del fregadero y las placas de cocina. Los estantes pueden retirarse fácilmente para su limpieza. Movimiento suave y silencioso. Sin guías visibles.

El armario alto universal al abrir la puerta, todo el contenido se extrae automáticamente del armario con un movimiento fluido. Acceso por tres lados. Estantes suspendidos regulables individualmente en altura.









ENCIMERA Dekton

DEKTON es una superficie limpia, de agradable tacto, resistente a todo lo que ocurre habitualmente en una cocina durante años de uso

Máxima Resistencia al Rayado. No se raya con los utensilios de uso doméstico.

Resistencia a las Manchas debido a su baja porosidad. Resiste las manchas ocasionales en el uso doméstico (vino, café, tinta...) como a los agentes químicos (oxido, lejía o desengrasante)

Reducida Absorción de Agua. Repela líquidos y gases que hace que el mantenimiento de la superficie sea mínima y fácil de limpiar.

Máxima Resistencia al Fuego y al Calor. Los utensilios calientes como ollas o sartenes, se pueden colocar directamente sobre la superficie sin peligro ni daño alguno.

El grosor de la encimera puede ser de 8, 12, 20 y 30mm







FREGADERO Y GRIFERÍA Plados

Ultragranit de PLADOS tiene una elevada concentración superficial (80%) demicropartículas de cuarzos y granitos generados a través de un sofisticado proceso de sedimentación. Confiere al fregadero extraordinarias características de dureza, resistencia a rayas y calor además de un placentero efecto al tacto: el considerado "efecto seda" que lo mantiene más liso, mas higiénico y más fácil de limpiar.

Antipolución. El componente activo Ariapura destruye los olores y las sustancias nocivas presentes en la cocina gracias a su acción de nanotecnología de dióxido de titanio que descompone estas moléculas contaminantes.

Antibacterias. La eliminación de gérmenes y bacterias nos lleva a una significante reducción de los olores en el fregadero y en el ambiente de la cocina que lo convierten en un espacio más fresco y saludable.

Autolimpiante Un fregadero provisto del agente activo ariapura goza de una característica única: repele la suciedad. Gracias a él no se forman marcas de cal en el fregadero, resulta más fácil de limpiar y esto reduce el uso de detergentes. Ariapura está presente en la masa del fregadero, esto significa que conserva su completa eficacia en el tiempo incluso en caso de desgaste de la superficie.





ILUMINACIÓN LED L&S

La iluminación de L&S emite una luz potente e intensa, iluminación homogénea. Encendido y apagado automático mediante sensor IR. Fijación con estribo de plástico.

Se puede incorporar en muebles altos, vitrinas, cajones, zocalos....





Avda. Juan Carlos I nº 20 46900 Torrent (Valencia) Telf. 615 124 930

www.capelmobiliario.com patricapla@gmail.com